

Mensaje de Su Santidad, el Papa Francisco

Su excelencia reverendísima, Monseñor Santiago Olivera, Obispo Castrense:

Al cumplirse dos años de la trágica desaparición del submarino ARA "San Juan", el Papa Francisco renueva su ofrecimiento por el eterno descanso de los 44 tripulantes fallecidos, al mismo tiempo que desea manifestar su afecto y cercanía a sus familiares y demás seres queridos, y a toda la familia naval, que lloran su pérdida.

El Santo Padre sabe bien el profundo dolor y tristeza que sigue presente en sus corazones, y por ello pide continuamente en su oración para que el Señor los conforte y les dé serenidad y esperanza. Los anima también a seguir unidos y a ayudarse mutuamente, manteniendo siempre viva la memoria de aquellos que dieron su vida en servicio de los demás.

Su Santidad, a la vez que les pide que no dejen de rezar por él y por su ministerio en la Iglesia, los encomienda a la intercesión de nuestra Madre la Virgen María y les imparte de corazón la bendición apostólica.

Cardenal Pietro Parolín, Secretario de Estado de su Santidad.